
Markt Küps

Bürgermeister 

Herr Rebhan

Am Rathaus 1

96328 Küps                                                                                                          Küps 24.04.2024

Sehr geehrter Herr Rebhan,

mit der Ampelanlage sind viele nicht ein verstanden.

Kein Flüssiger Verkehr mehr, es wird weniger aufgepasst.

Man hat Grün und es wird gefahren, sonst wurde bei der Raiffeisenbank etwas 
aufgepasst aber das ist nun nicht mehr.

Ich bin selber Gehbehindert und brauche auch ein Rollstuhl, aber den Berg mit 
Rollstuhl ist nicht machbar.

Auch wenn es erweitert wird, ist es trotzdem nicht machbar alleine mit Rollstuhl da 
runterzufahren, weil der Berg viel zu steil ist.

Ich wohne nun 9 Jahre in Küps und es laufen so wenig Leute darunter die meisten 
nehmen die Treppe, deshalb kann ich es nicht nach voll ziehen mit der Ampel.

Es gibt andere Straßen die es nötiger hätten Repariert zu werden, aber die 
Ampelanlage ist nicht notwendig.

Mit Kinderwagen gehen wenige hoch, mit Rollator nur eine Person und mit Rollstuhl 
habe ich noch nie ein gesehen, und Fußgänger nehmen lieber die Treppe.

Mit der Ampel verliert man sehr viel Zeit und ich glaube beim Warten mit den Abgasen 
ist es auch nicht Umweltfreundlich.

Mit freundlichen Grüßen

Katja Ott


